

**Candidatos a alcalde por Purén:**

# Dos funcionarios, un concejal EVO y dirigente del transporte compiten por vacancia de Rivera

**ELECCIONES.** Carta oficialista es un comunicador audiovisual militante del PPD que trabaja hace 12 años en el municipio. La funcionaria fuera de lista es dirigente de Asemuch y lleva 40 años en el edificio consistorial. Candidatos PPD y EVO dicen que representan “el cambio”.

Andrea Arias Vega  
 andrea.arias@australtemuco.cl

Dos funcionarios municipales de planta, un concejal de oposición que ganó las Primarias de Chile Vamos y un dirigente del transporte son los cuatro candidatos a la alcaldía de la comuna de Purén, tras la vacancia que deja el jefe comunal, Jorge Rivera Leal (PPD), después de haber gobernado por 12 años.

Purén es una de las seis comunas de la Región en donde sus alcaldes en ejercicio por ley no van a la reelección.

**CANDIDATOS EN PACTO**

El comunicador audiovisual con diplomados en Gestión Pública y funcionario municipal de planta desde hace 12 años, Felipe Sandoval Medina (PPD), es la candidatura oficial del pacto progresista, siendo este desafío su primera candidatura con sólo 34 años.

Durante este tiempo fue administrador municipal (siete años), director de Relaciones Públicas y jefe de Gabinete de la actual administración (cinco años).

Y aunque ha trabajado codo a codo con el alcalde Rivera, separa aguas indicando que “no soy la carta de continuidad”, identificándose con la renovación y el cambio. “Si he estado cercano a la actual administración, pero lo que queremos es levantar un nuevo liderazgo capaz de continuar con lo positivo porque Purén ha avanzado mucho, pero también realizar los cambios que nos pide la gente”.

Estos cambios a los que alude el candidato Sandoval son deudas en infraestructura, dotar a la comuna de oferta técnica profesional y un nuevo edificio consistorial para mejorar la atención y los estándares de accesibilidad. Junto con sus ejes de programa además se autoimpuso 40 compromisos para los primeros 100 días de gestión.

El concejal de Evópoli con a primera mayoría y ganador de las Primarias de Chile Vamos, el ingeniero en Prevención de Riesgos Frann Barbieri Fernández, es el candidato de oposición, sector político que desde la vuelta a la democracia sólo ha gobernado un periodo en Purén. Barbieri postula que debido a las li-

mitaciones de la concejalia y las necesidades de la comuna es que asume esta candidatura, planteando que en Purén “estamos estancados y como el actual alcalde no puede repostularse, lo que la gente busca es un cambio”.

Al respecto, Barbieri asegura que su candidatura constituye “un aire nuevo” que se hará cargo de los “problemas de administración y presupuesto que tiene el municipio”, colocando de ejemplo el destino de los dineros del Royalty minero, “recursos que se usaron para pagar sueldos dejando de lado tantas otras necesidades”.

**CANDIDATOS SIN PACTO**

La funcionaria municipal desde hace 40 años, dirigente de los funcionarios y presidenta de Asemuch, la contadora general Ida Fuentes Valenzuela, es una de las dos candidaturas independientes a la alcaldía de Purén.

La hoy directora del Departamento de Tránsito nunca ha militado y tampoco tiene candidaturas anteriores. Con estos antecedentes y la experiencia acumulada explica que su motiva-

ción para ser alcaldesa responde al gusto que siente de poder estar cerca de la gente y ayudar a resolver sus problemas, incluyendo en sus preocupaciones su corazón gremialista.

De llegar a la alcaldía, Fuentes indica que “el principal objetivo será cambiar todos los procesos que guían la administración y gestión, tanto dentro del municipio con los funcionarios, como con la gente y para la gente”.

La otra candidatura independiente es el único del grupo que estuvo en 2021 y que ahora regresa. Se trata de Pedro Orellana Molina, presidente del gremio del Transporte de Purén, pequeño empresario forestal y miembro de la mesa de trabajo de Hacienda y Economía. “Voy de nuevo porque he visto muchas anomalías en las arcas municipales, me refiero a recursos que no se usan correctamente. Quiero hacer el bien social con una adecuada distribución de los recursos”.



**Felipe Sandoval Medina**  
 Pacto Contigo Chile Mejor (PPD)  
 N° H-50



**Frann Barbieri Fernández**  
 Pacto Chile Vamos (Evópoli)  
 N° Z-51



**Ida Fuentes Valenzuela**  
 Candidatura Independiente  
 N° 52



**Pedro Orellana Molina**  
 Candidatura Independiente  
 N° 53



**Datos de la comuna**  
 Cantidad de electores **11.949**

**Candidaturas al Concejo Municipal de Purén:**